

# 市川

全国国府サミットin市川開催記念

## 市川のあゆみ



物流施設のある塩浜1丁目の様子  
令和6年(2024)



北国分駅周辺写真 平成2年(1990)ころ



国府台の辻切り大蛇

先に笑うと大盃のお酒を飲み干す「にらめっこ」が有名である

東海道新幹線開業  
東京オリンピック・パラリンピック開催  
日韓基本条約を結ぶ

市無形民俗文化財に指定する  
「にらめっこ御奉謝」を駒形大神社に伝わる豊作を祈願する一連の行事で、

1964 東海道新幹線開業

1965 東京オリンピック・パラリンピック開催

1967 日韓基本条約を結ぶ

1969 営団地下鉄東西線が全線開通する

1970 緑地を指定し保全する  
新浜鴨場を含む83ヘクタールを保全し、クロマツを市の木に指定

1972 沖縄の日本復帰、札幌オリンピック

第一次石油危機がおこる

1973 大町自然公園が開設される

1974 人口30万人を突破する

1976 日中平和友好条約を結ぶ

1978 JR武蔵野線開通

1980 第二次石油危機がおこる

1981 国府台辻切りを市無形民俗文化財に指定する  
「ラ」の大蛇を地域の四隅に飾り、悪霊除けや健康を願う

1984 台風24号で真間川水系が氾濫  
床上・床下浸水約7500戸

1986 第三次石油危機がおこる

1989 都営地下鉄新宿線が開通する  
本八幡駅開業

1991 第四次石油危機がおこる

1991 北総公団線が延伸する  
北国分駅、松飛台駅、大町駅開業

1994 クリーン・グリーン都市宣言

1996 第五次石油危機がおこる

1998 大洲防災公園の設置

2000 第六次石油危機がおこる

2004 WHO憲章の精神を尊重した  
「健康都市いちかわ」宣言

2006 第七次石油危機がおこる

2007 大柏川第一調節池緑地が開園する

2009 アイ・リンクタウン  
展望施設の完成

2011 第八次石油危機がおこる

2011 ガーデニング・シティいちかわ開始

2013 第九次石油危機がおこる

2021 市制施行90周年

2024 全国国府サミットin市川開催

2025 全国国府サミットin市川開催

令和時代

平成時代

昭和時代